

## Presenta Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH obra sobre Derecho Penal

- Comparte Nimrod Mihael Champo Sánchez su obra “El Derecho Penal de la Sociedad de Riesgo”

Las conductas delictivas de hoy ya no son las mismas del pasado, por lo que el derecho penal tiene una difícil tarea de prevenir, reprimir y sancionar comportamientos con efectos distintos a los que se producían anteriormente, expresó el académico Nimrod Mihael Champo Sánchez.

Al presentar su libro “El Derecho Penal de la Sociedad de Riesgo”, relató que esta obra es resultado de un trabajo de investigación realizado durante año y medio, donde llevó a cabo un estudio multidisciplinario de los conceptos que intervienen en el tratamiento que esta rama del derecho da a esas conductas.

Ante los asistentes que se reunieron en la Sala “Carlos Fuentes”, de la Biblioteca Central Universitaria, indicó que el libro “busca arrojar luz sobre el tema del derecho penal ante lo complejo de la modernidad y las distintas formas delictivas que han surgido a partir de las obras que la misma sociedad ha realizado, convirtiéndonos nosotros mismos en una sociedad de riesgo”.

El también maestro en Derecho Penal de la Universidad Nacional Autónoma de México, abundó que la bibliografía trata de una investigación basada no solo en el derecho como tal, sino también de la sociología y su conexión con el derecho y el carácter científico de ambas.

Por su parte, el encargado de presentar el libro e integrante del Centro de Investigaciones Jurídicas (CIJ) de la UNACH, Marco Antonio Besares Escobar, sostuvo que el tema le da pertinencia a este trabajo de investigación, que lo coloca como lectura obligada para quienes no tengan antecedentes sobre la materia.

“El crecimiento del derecho penal es lo que le da pertinencia e importancia a este libro que en su parte más polémica toca el tema del poder punitivo del estado ante la modernidad del delito cometido por un individuo”, apuntó.

En tanto, el coordinador General del CIJ de la Universidad, Carlos Natarén Nandayapa, reiteró el compromiso de este Centro de reciente creación por apoyar y desarrollar investigaciones con un valor e interés nacional, tal como ocurre con la obra de Nimrod Mihael Champo Sánchez, con la cual suman ya cinco libros presentados producto del trabajo institucional.

Recordó que el Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH lleva a cabo también para los servidores públicos del Vigésimo Circuito Judicial con sede en nuestro estado, la Licenciatura en

Derecho con Formación en Impartición de Justicia Federal, en el marco de un convenio suscrito por el rector Jaime Valls Esponda y el ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, Juan Silva Meza.